# Fit und gesund ins neue Jahr mit der Gartenkooperative

Die Gartenkooperative lädt alle ein, Teil einer Bewegung für nachhaltigen Gemüseanbau und Gemeinschaftsgeist zu werden.

Nachhaltigkeit und Zusammenarbeit gewinnen an Bedeutung. Die Kooperative schafft eine grüne Oase der Inspiration, in der Gärtnern nicht nur ein Hobby, sondern auch eine Möglichkeit zur Gemeinschaftsbildung und Selbstversorgung bietet.

48

Die Mitglieder arbeiten Hand in Hand, teilen Wissen und Erfahrungen und schaffen so eine unterstützende Umgebung für Menschen aller Altersgruppen und Hintergründe. Die Gartenkooperative setzt auf frisches, gesundes Bio-Gemüse und bewährte ökologische Praktiken. Auf dem grossen Gemüsefeld in Schaan wachsen lokale Gemüsesorten. Ein Anbautunnel ermöglicht die frühe Produktion von Gemüse, sodass Ge-



nossenschafter/innen bereits im März zartes Frühlingsgemüse geniessen können.

Die Kooperative versteht sich als Bildungsplattform, mit regelmässigen Workshops und Schulungen für Mitglieder und die Gemeinschaft. Dies ist Teil des Engagements, die lokale Bevölkerung für umweltfreundliche Praktiken zu sensibilisieren. Mit den attraktiven Abo-Modellen können Gartenund Naturfreunde selbst wählen, wie viel Einsatz sie auf dem Feld

erbringen möchten und welche Taschengrösse für ihren Haushalt passend ist. ANZEIGE

Weitere Informationen finden Interessierte unter www.gartenkooperative.li und in den sozialen Medien.

#### Stelle frei

### Gemüsegärtner/in 30–50 Prozent

- · unbefristete Festanstellung
- flexible Arbeitszeiten (saisonabhängig)
- attraktive Anstellungsbedingungen Mehr Infos auf der Webseite.



## Heute ist grosser Spendentag

Im Rathaussaal Vaduz sammelt die **Stiftung** «**Liacht**» heute zwischen 10 und 13 Uhr Geld für Menschen in Liechtenstein, die unverschuldet in eine finanzielle Notlage geraten sind.

Die «Liacht»-Stiftung steht unter der Schirmherrschaft von Erbprinzessin Sophie von und zu Liechtenstein. Das Motto lautet «Wir helfen helfen». Der Zweck der «Liacht»-Stiftung ist es, karitative Institutionen finanziell zu unterstützen. Einzige Bedingung ist, dass sie dasselbe Ziel wie die Stiftung «Liacht» verfolgen: in Liechtenstein wohnhafte Personen, die unverschuldet in eine finanzielle Notlage geraten sind, zu unterstützen. Als Begünstigte des Erlöses für das Jahr 2023 haben sich bereits die Caritas Liechtenstein, die Krebshilfe Liechtenstein, das Netzwerk Familie, Schwanger.li, das SOS-Kinderdorf und die Stiftung Liachtbleck dem Projekt angeschlossen. Der Kreis bleibt für weitere wohltätige Organisationen offen, schliesslich sollen noch mehr dazustossen. Die Spenden-



gelder werden auf die Institutionen verteilt.

Heute, 3. Dezember, findet der grosse Spendentag der Stiftung «Liacht» im Rathaussaal in Vaduz statt. Alle sind ehrenamtlich im Einsatz. Sogar die Schirmherrin der Stiftung, Erbprinzessin Sophie von und zu Liechtenstein, wird Spendenanrufe am Telefon entgegennehmen. Begleitet wird der Anlass von einem musikalischen Rahmenprogramm. ANZEIGE

### Rahmenprogramm

### «Liacht»-Spendentag

- 10.15 Uhr Adventslieder, Sax-Quartett Harmoniemusik Balzers
- 11 Uhr Ungarische Rhapsodie Nr. 2 Franz Liszt, Drazen und Andreas Domjanic, Klavier
- 11.15 Uhr Adventslieder, Sax-Quartett Harmoniemusik Balzers
- 11.45 Uhr Whitney Houston Cover, Nadia Maria Endrizzi, Gesang
- 12.15 Uhr Ungarische Rhapsodie Nr. 2 Franz Liszt, Drazen und Andreas Domjanic, Klavier
- 12.45 Uhr Whitney Houston Cover, Nadia Maria Endrizzi, Gesang

Moderation: Tanja Cissé Rathaussaal Vaduz